

Am Mittwoch, den 31.01.24 machten wir mit unseren Wackelzahnkindern einen Ausflug zur Rot – Kreuz – Zentrale in Zams.

Wir hatten das Glück, dass der Christophorus Hubschrauber am Stützpunkt stand – und zwar genau so lange, bis jedes Kind einmal Pilot war und wir das Innenleben dieses Helikopters erkundet hatten.

Danach musste er zu einem Einsatz!



Schon war er weg –
und uns hat es fast
„verblasen“





In der Rot – Kreuz- Zentrale lernten wir vieles kennen und wir durften auch viele Sachen ausprobieren. Wir wissen nun, was alles in einem Rettungsauto vorhanden ist und wofür man die Dinge braucht. Es waren für uns tolle Eindrücke und ein sehr lehrreicher Vormittag.

